

Beispiele für angetroffene Bestandsleitungen und Leitungsumlegung:



Parallel zur heutigen Fernwärmeleitung verläuft die ehemalige Trasse in einem Betonkanal. Der Betonkanal und die toten Fernwärmeleitungen werden teilweise abgebrochen, damit die geplanten Baumstandorte und Betonsitzelemente realisiert werden können.



Bildmitte: Die Stromversorgung des Hallensportzentrums und des Hallenbads mit vier Kabeln muss verlegt werden, weil sich in diesem Bereich die Fundamente für die Mauerscheiben und das Kletternetz befinden. Etwas weiter links verläuft das Kabel für die Photovoltaikanlage auf dem Dach der Schule, welches ebenfalls umgelegt werden muss.

Otto-Hahn-Realschule 2. BA Zentraler Schulhof

Beispiele für erforderlichen Bodenaustausch:



oberflächennahes Abraummaterial (rötliche Schicht), als Tragschichtmaterial ungeeignet.



Lösslehm nördlich Hallenbad, nicht tragfähig.